

Ä3 Das Festhalten an der E-Mobilität im Individualverkehr ist keine Antwort auf die Klimakrise!

Antragsteller\*in: Robert Funke (KV Potsdam)

## Änderungsantrag zu A10NEU

Von Zeile 28 bis 31:

- ~~Die GRÜNE JUGEND steht auf der Seite der Protestbewegungen und Umweltschützer\*innen, wie beispielsweise der GRÜNEN LIGA, distanziert sich aber selbstverständlich von allen rechten Unterwanderungsversuchen, welche gegen das geplante Werk demonstrieren.~~
- Die GRÜNE JUGEND steht auf der Seite der Umweltschützer\*innen, wie beispielsweise dem NABU, und betrachtet die Tesla-Ansiedelung kritisch und differenziert, ohne sich prinzipiell gegen sie auszusprechen.